

**Artikel vom 23.11.2020**

Arbeitskreis Schule, Bildung und Sport

## Informationen über die aktuelle Situation um die Corona-Pandemie

Der Arbeitskreis Schule, Bildung und Sport (AKS) der CSU Deggendorf informiert hier über die aktuelle Situation – auch in Abstimmung mit dem CSU-Kreisvorsitzenden Bernd Sibler, MdL, Staatsminister. Aufgrund der Corona-Pandemie, den gestiegenen Infektionszahlen und des „Lockdowns light“ finden in Absprache mit der CSU-BWK-Geschäftsstelle Deggendorf keine Präsenzveranstaltungen des AKS KV Deggendorf zum gesundheitlichen Schutz der Mitglieder und der Mitbevölkerung mehr statt und werden bis auf Weiteres in das Jahr 2021 hinein verschoben.

„Gerade jetzt müssen wir in den verschiedensten Bereichen zusammenhalten. Jeder von uns leistet bestimmt jetzt seinen/ihren Beitrag im Bildungsbereich oder/und anderen Bereichen und dafür möchte ich herzlichst danken. Ich hoffe, dass sich die Situation um das Corona-Virus im neuen Jahr verbessert – im gesundheitlichen wie auch im wirtschaftlichen Sinne. Bildungs-, Kultur-, Jugend- und Sporteinrichtungen, Wirtschaft und Gastronomie und all jene Bereiche, die von der Corona-Krise betroffen sind, wünsche ich unterstützende Momente.“, so AKS-Kreisvorsitzender Roland Kufner. Dies erwähnt er auch in einem Mitgliederbrief an die AKS-Mitglieder im Landkreis Deggendorf vom 21. November 2020. Darin bedankt er sich zudem stellvertretend für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der CSU-BWK-Geschäftsstelle Deggendorf bei Christine Oswald und Sabine Fleischmann und dem CSU-Kreisvorsitzenden Bernd Sibler, MdL, Staatsminister, sowie bei den Mandatsträgern, den Vorsitzenden und Vorstandschaften der AGs/AKs/CSU-Parteigliederungen auf den verschiedenen Ebenen, der AKS-Bezirkvorsitzenden Diana Königer, der AKS-Kreisvorstandschaft, den AKS-Mitgliedern und Interessierten für die gute Zusammenarbeit. Es folgen ebenso Gesundheits- verbunden mit Advents-, Weihnachts- und Neujahrswünschen, da sich auch das Jahr 2020 in den kommenden Wochen dem Ende neigt.

Kufner verweist ebenfalls auf die im Jahr 2021 anstehende Bundestagswahl. Dazu wird Thomas Erndl, MdB, der bereits im Juli 2020 in Moos einstimmig von der CSU-Kreisvorstandschaft Deggendorf für die Kandidatur vorgeschlagen wurde, ein guter Verlauf für die anstehenden Veranstaltungen gewünscht.

Mit dem Verzicht auf Präsenzveranstaltungen bleibt die AKS-Kreisvorstandschaft beispielsweise auf digitalem Wege wie durch E-Mail-Kontakt etc. über bildungspolitische Themen in Verbindung.

„Zum gesundheitlichen Schutze der Beteiligten braucht es in geöffneten Kitas und Schule sowie in bestimmten teilgeöffneten Bereichen der Hochschulen und Erwachsenenbildung flexible Konzepte und vor allem klare, konkrete, eindeutige und einheitliche bzw. vernünftige und nachvollziehbare Hygienebestimmungen und Lösungsmöglichkeiten – ohne einer Hysterie als auch ohne einer Verharmlosung der Corona-Pandemie, das ebenfalls für alle anderen Bereiche des Lebens wichtig

ist. In Zeiten zunehmender Patientenzahlen in Krankenhäusern bedingt v. a. durch COVID-19 gilt ebenso ein großer Dank den Tätigen im Gesundheits- und Pflegebereich und zudem Landrat Christian Bernreiter in seiner Funktion um das Kommunalunternehmen des Donau-Isar-Klinikums im Landkreis Deggendorf zusammen mit dem Landkreis Dingolfing-Landau.“, so Kufner abschließend in der Pressemitteilung.